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CUBATAO, INFORMANDO A RESPEITO DA CONFIRMACAO DA

CONTRA PARTIDA PARA A SOLICITACAO DOS RECURSOS DO

FEHIDRO; PROSSEGUINDO, O SECRETARIO INFORMOU QUE

FOI RECEBIDO APENAS 3(TRES) PROESSOS COM A

DOCUMENTACAO E MUITOS INFORMARAM QUE NAO TIVERAM

TEMPO SUFICIENTE PARA CONSEGUIREM A

DOCUMENTACAO NECESSARIA, RECEBENDO INCLUSIVE UM OFICIO DA

SECRETARIA DA SAUDE SOLICITANDO PRORROGACAO DE

PRAZO; INFORMOU TAMBEM QUE TEVE POUCO RETORNO

COM REFERENCIA AO PREENCHIMENTO DA FOLHA DE ANEXO

1, QUE QUASE TODOS OS SOLICITANTES PRECISARIAM

COMPLETAR, SENDO UM DOCUMENTO QUE ACOMPANHARA O

PROCESSO APROVEITANDO SOLICITOU AOS MEMBROS DO

COMITE A CONFIRMACAO DOS ENDERECOS DE

CORRESPONDENCIA TOMANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE

PASSOU PARA O ITEM 4, QUE TRATAVA DA CRIACAO DE UMA

COMISSAO ESPECIAL PARA PROPOR AS REFORMAS DO

ESTATUTO E DO REGIMENTO INTERNO; ABERPALAVRA

AO PLENARIO PARA SUGESTOES, E APOS DIVERSAS

PROPOSTAS FICOU DELIBERADO QUE A REFERIDA COMISAO

SERIA FORMADA POR NOVE MEMBROS, COM OS SEGUINTES

COMPONENTES: REPRESENTANTES DO ESTADO: SABESP,

SECRETARIA DE SAUDE E DAEE; REPRESENTANTES DOS

MUNICIPIOS: PREFEITURAS DE BERTIOGA, GUARUJA E PRAIA

GRANDE; REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL: CREA,

ASSOCIACAO PROF. EMP. DE PESCA DO ESTADO DE SAO

PAULO E CIESP O SR. CELSO SOLICITOU QUE TODOS

INTERESSADOS ENVIASSEM PROPOSTAS PARA A REFORMA DO

ESTATUTO E REGIMENTO, ATE O DIA 27/02 P.A. O SR.

NELSON RECOMENDOU QUE AS PROPOSTAS SEJAM

ENCAMINHADAS A TODOS OS MEMBROS COM ANTECEDENCIA, PARA

O CONHECIMENTO PREVIO, AGILIZANDO COM ISSO O

PROCESSO REAFIRMANDO O SR. VICE PRESIDENTE

CONFIRMOU QUE ATE O DIA 27/02 DEVERAO SER ENCAMINHADAS

AS PROPOSTAS, QUE JUNTAMENTE COM O TRABALHO DA

COMISSAO, SERA FECHADA NA PROPOSTA QUE DEVERA SER

ASSINADA POR NO MINIMO 1/3 DOS VOTOS DO COMITE

EM SEGUIDA, O PRESIDENTE PASSOU PARA O ITEM 5 DA

PAUTA, QUE TRATA DA "DELIBERACAO 08/98, QUE ALTERA A

DEIBERACAO 03196, QUE CRIA A CAMARA TECNICA DE

PLANEJAMENTO E GERENCIAMENTO DE RECURSOS

HIDRICOS O SECRETARIO EXECUTIVO, EXPLICOU QUE, "COM

RELACAO A ESSA PROPOSTA, COM A RENOVACAO DOS

MEMBROS DA SOC. CIVIL JA DEVERIA SER FEITO ALTERACAO

DOS COMPONENTES DA CAMARA TECNICA, ALIADO A ISSO

TEMOS UMA PROGRAMACAO MAIS INTENSA PARA O ANO

DE 98, PORTANTO, CONSIDERAMOS QUE O NUMERO DE

PARTICIPANTES DA CAMARA TECNICA DEVA SER

AUMENTADO, UMA VEZ QUE ALEM DE MUITO TRABALHO, O PONTO

PRINCIPAL PARA ESTE ANO SERA A ELABORACAO DO

RELATORIO DE SITUACAO DA BACIA; PARA A ESCOLHA DOS

MEMBROS, SUGERIMOS A INDICACAO DE PESSOAS

TECNICAS QUE TENHAM SUPORTE E CONDICOES DE TRABALHO

A ASSOC DOS ENG*. E ARQUITETOS DE SANTOS

COLOCOUSE A DISPOSICAO PARA PARTICIPAR DA CAMARA COM

TODA A ESTRUTURA QUE FOR NECESSARIA A PREF DE

CUBATAO MANIFESTOU INTERESSE, A SRA ZAIRA DO

CREA TAMBEM SE COLOCOU A DISPOSICAO, POR JA TER

TRABALHOS EM ANDAMENTO SOBRE A SITUACAO DA

BAIXADA SANTISTA NA AREA TECNICA, O PRESIDENTE COLOCOU

EM VOTACAO A PROPOSTA, QUE AUMENTA PARA QUATRO

REPRESENTANTES DE CADA SEGMENTO, SENDO EM

SEGUIDA APROVADA PELO PLENARIO, FCANDO ASSIM

CONSTITUIDA: REPRESENTANTES DOS MUNICIPIOS: PREFEITURA DE

PRAIA GRANDE, BERTIOGA, CUBATAO E GUARUJA;

REPRESENTANTES DO ESTADO: SECRET DE PLANEJAMENTO,

SECRETARIA DE SAUDE, SABESP E DEPRN;

REPRESENTANTES DA SOC. CIVIL: ASSOC DOS ENGENHEIROS E

ARQUITETOS DE SANTOS, IDEIAS, CIESP E CREA O SR.

NILO NUNES SUGERIU QUE A CIMARA TECNICA DE

PLANEJAMENTO ACOMPANHASSE DE PERTO AS OBRAS, OS

PROJETOS DO SISTEMA REGIONAL DE ABASTECIMENTO DE AGUA

DA BAIXADA SANTISTA, APROXIMANDO O COMITE

INCLUSIVE DA PROPRIA ALESP SENDO QUE A PROPOSTA DA

SABESP E UM MODELO DE GESTAO COMPARTILHADO,

ONDE ELES DEIXAM CLARO QUE DENTRO DESTA NOVA

FILOSOFIA DA CIA ESTARAO BUSCANDO A PARTICIPACAO DA

SOC. CIVIL O ENG -*. REYNADO DA SABESP CONCORDA

COM A PROPOSTA DO SR. NILO, E QUE TODOS DO COMITE,

NAO SO OS MEMBROS DA CAMARA TECNICA, DEVERIAM

SE INTERESSAR MAIS EM SABER COMO FUNCIONA O

SISTEMA DE ABASTECIMENTO DA REGIAO; ANTERIORMENTE

ERAM FEITAS VISITAS, AS QUAIS PODERAO SER

RETOMADAS, MEDIANTE UMA PROGRAMACAO

PREVIAMENTE ESTABELECIDA, INCLUINDO OS NOVOS SISTEMAS

QUE A SABESP ESTO ENTREGANDO E ENTRANDO EM

OPERACAO A SRA LEONTINA DA SECRETARIA DA SAUDE

TAMBEM CONCORDOU COM OS SRS NILO E REYNADO,

SALIENTANDO QUE NA CAMARA TECNICA ANTERIOR NAO HOUVE A

ABRANGENCIA NECESSARIA DO QUE REALMENTE SERIA O

SEU TRABALHO, AGORA COM UM MAIOR NUMERO DE

PESSOAS ENVOLVIDAS E PARTICIPATIVAS DENTRO D* CAMARA

TECNICA ACHA VAI DESEMPENHAR MELHOR,, QUE E

TAMBEM CONSIDERA IMPORTANTE O PROPRIO COMITE

COBRAR AS ACOES DA CIMARA TECNICA EM SEGUIDA,

COM A PALAVRA O SR. ANTONIO FREIRE SUGERIU A CRIACAO

DE UMA COMISSAO ESPECIAL PARA ACOMPANHAMENTO

DOS TRABALHOS DA SABESP, EM VIRTUDE DO GRANDE

PROBLEMA DA FALTA DE AGUA OCORRIDA NO FNAL DO ANO.

O SR. MUNHOZ DA ASSOC DOS ENGENHEIROS, SUGERIU

QUE A CIMARRO TECNICA DA BILLINGS ACOMPANHASSE OS

TRABALHOS DA SABESP O SR. CELSO ARGUMENTOU QUE

A CIMBRASSEM QUESTAO NAO SE EXTINGUIRA COM A

APRESENTACAO DO RELATORIO, MAS REDUZIRA ENORMEMENTE

AS SUAS ATIVIDADES O SR. JOSE SANTOS S. JUNIOR

MENCIONOU QUE NO ARTIGO 11 DO ESTATUTO, QUE A

COMISAO ESPECIAL PODE SER CRIADA PELO PLENARIO A

SRA ZAIRA, DO REPROPOS A CRIACAODE UMA

COMISSAO, PREPARANDO PARA UMA FUTURA CAMARA

TECNICA DE SANEAMENTO A SRA MARILIA DO SOS

PRAIAS PROPOS A CRIACAO DE UMA COMISSAO PARA

DIVULGAR OS TRABALHOS DO COMITE DE BACIA, EM TODO O

ESTADO DE S. PAULO. O SR. NILO LEMBROU QUE JA HAVIA

PROPOSTO A CRIACAO DESSA COMISSAO DE DIVULGACAO

NO ANO DE 1997, MAS QUE ATE HOJE NUNCA FOI

COLOCADO EM AUTP PORTANTO, A PROPOSTA EXISTE PARA

ATENDER JUSTAMENTE OS TRABALHOS LEVANTADO PELA

SRA MARILIA COM A PALAVRA O SR. PRESIDENTE, PASSOU

PARA O ITEM 6 DA PAUTA, QUE TRATA DA "APRESENTACAO

DOS TRABALHOS DA CIMARA TECNICA DE UTILIZACAO DA

BILLINGS O SR. NELSON DO DEPRN PROPOS A VOTACAO

DAS DUAS COMISSOES ESPECIAIS POR SUA VEZ, A SRA

ALICE BRANCO, DA PREF DE ITANHAEM SOLICITOU A

»AUTA EXTENSA SENDO QUE O COMITE ATE O FINAL DA

REUNIAO TERIA QUE DECIDIR O QUE FAZER COM O PRAZO DE

ENTREGA DOS PROJETOS AO FEHIDRO, PROPONDO QUE

SEJA DISCUTIDO A QUESTAO DO PRAZO DEIXANDO O

RESTANTE PARA A PROXIMA REUNIAO O SR. PRESIDENTE

INFORMOU QUE, PARA A QUESTAO DE PRAZO EXISTEM

VARIOS PEDIDOS PARA QUE SEJA PRORROGADO PARA O DIA

28/02/98, E COLOCOU EM VOTACAO A PROPOSTA, SENDO

APROVADO RETORNANDO AO ITEM 6, DANDO A PALAVRA

AO SR. CELSO, O MESMO APRESENTOU EM NOME DA

CIMARA TECNICA, UM RESUMO ATRAVES DE

TRANSPARENCIAS, DE TODO O TRABALHO EFETUADO DESDE A

FORMACAO DA CT, ATE O PRESENTE, RESULTANDO EM UM

RELATORIO QUE SERA ENCAMINHADO AO SECRETARIO DE

RECURSOS HIDRICOS, SANEAMENTO E OBRAS, COMO

FORMA DE CONTRIBUICAO DO COMITE DA BAIXADA

SANTISTA; EM SEGUIDA, O SR. CELSO ESTENDEU A PALAVRA

AOS DEMAIS MEMBROS DO COMITE COM A PALAVRA, A

SRA ALICE BRANCO, DA PREF DE ITANHAEM SOLICITOU

INFORMACAO SE A COMISSAO AVALIOU ESTUDO DE

IMPACCAO AMBIENTAL, PARA RETIRADA DE 600 I/S DO

CAPIVARI-MONOS PARA A BILLINGS, E MAIORES

ESCLARECIQUESTAO DAS ANALISES QUIMICAS DO MANANCIAL
TOS NA

DA BILLINGS, CONSTANDO EM RELATORIO E APRESENTANDO

A TODOS OS MEMBROS INTERESSADOS PARA UMA

AVALIACAO TECNICA O SR. CELSO RESPONDEU QUE, "COM

REFERANCIA A AVALIACAO DA CONTRIBUICAO DO CAPIVARI,

EXISTEM VARIAS ALTERNATIVAS PARA UTILIZACAO E

ABASTECIMENTO DA REGIAO METROPOLITANA; DISSE AINDA

DA COMISSAO FOI DE BUSCAR
INFORQUE, A POSTURA AS

MACOES DISPONIVEIS QUE ESTAO SENDO TRATADAS PELOS

ESPECIALISTAS; NA QUESTAO DE METAIS, ENCONTRAMOS"

DADOS, LITERATURAS, E APRESENTACOES, SOBRE QUALIDADE

D'AGUA, PELA CETESB, SENDO QUE A AGUA DA REPRESA

NAO E 100% POTAVEL, EXISTE UMA CAMADA DE LODO NO

FUNDO DA REPRESA, QUE CONTEM CONTAMINANTES

PESADOS, ISTO E UMA DAS QUESTOES QUE SE DEBATE NO USO

DA BILLINGS COMO MANANCIAL, E NAO SERA A CIMARA

TECNICA QUE DEVERA DIZER SE ESTA AGUA E TRATAVEL,

MAS SIM QUE O TRATAMENTO DEVE-SE ADEQUADO AOS

CONTAMINANTES EXISTENTES; COM EIENCIA AO

RELATORIO O MESMO ESTARA A DISPOSICAO DOS

INTERESSADOS O SR. REYNADO DA ALESP DISSE QUE

QUANTO AO ASPECTO DE METAIS PESADOS A SABESP,

CETESB E ORGAOS VIGILANCIA SANITARIA, EXERCEM

UMA FISCALIZACAO BASTANTE ATENCIOSA EM CIMA DA

QUAGDADE DA AGUA QUE E CAPTADA E TRATADA EM

CUBATAO, E NAO FOI CONSTATADO EM NENHUM

MOMENTO QUALQUER INTERFERENCIA DE METAIS PESADOS NA

AGUA CAPTADA A ESTACAO DE TRATAMENTO DE CUBATAO

NO INICIO DAS DECADAS DE 70 E 80 OPERAVA

PRATICAMENTE SO COM AGUA TURBINADO DA USINA ENW

BORDEN, E UMA ESTACAO QUE JA TRATOU 100% DA AGUA DA

BILLINGS, SENDO QUE A SABESP SEMPRE GARANTIU A

QUALIDADE DA AGUA PARA O ABASTECIMENTO TOMANDO

A PALAVRA, O SR. PRESIDENTE COLOCOU EM VOTACAO A

APROVACAO DO RELATORIO FINAL APRESENTADO PELA

CAMARA TECNICA DA BILLINGS APOS ALGUNS DEBATES,

FOI APROVADO POR 13,5 VOTOS EM SEGUIDA O SR.

PRESIDENTE PASSOU PARA O ITEM 7 - ASSUNTOS GERAIS,

COLOCANDO INICIALMENTE A PROPOSTA DE CRIACAO DAS DUAS

COMISSOES ESPECIAIS, A SANEAMENTO E

ABASTECIMENTO DE AGUA E A EDUCACAO AMBIENTAL E

DIVULGACAO APOS DISCUSSAO DO ASSUNTO, FORAM

APROVADOS COMO REPRESENTANTES DA COMISSAO

ESPECIAL DE SANEAMENTO E ABASTECIMENTO DE AGUA,

OS SEGUINTES MEMBROS: REPRESENTANTES DO ESTADO -

CETESB, SABESP E SECR, DA SAUDE;

REPRESENTANTES DAS PREFEITURAS - PRAIA GRANDE, ITANHAEM E

SANTOS; REPRESENTANTES DA SOC. CIVIL - IDEIAS,

CREA E INSTITUTO DE PESQUISAS E CIENCIAS

AMBIENTAIS DE BERTIOGA PARA A COMISSAO ESPECIAL DE EDU.

CACAO AMBIENTAL E DIVULGACAO, FORAM ESCOLHIDOS OS

SEGUINTES MEMBROS: REPRESENTANTES DO ESTADO -

CETESB, SECR DA SAUDE E DPRN; REPRESENTANTES

DAS PREFEITURAS BERTIOGA, CUBATAO E SANTOS;
REP-

RESENTANTES DA SOC. CIVIL - SOS PRAIAS, INSTITUTO DE

PESQUISAS E CIENCIAS AMBIENTAIS DE BERTIOGA E

CRATERA APOS A FORMACAO DAS DUAS COMISSOES

ESPECIAIS, O SR. VICE PRESIDENTE, PROPOS QUE

MARASM DATAS PARA REUNIOES DAS COMISSOES,

FICANDO ESTABELECIDO OS SEGUINTES LOCAIS E DATAS: 12/02

AS 14:00 HORAS NA SECRETARIA DA SAUDE DE SANTOS

REUNIAO DA COMISSAO QUE IRA TRATAR DO ESTATUTO E

REGIMENTO INTERNO; 16/02 AS 14:00 HORAS, NO PREDIO

DA PRODEPG, EM PRAIA GINDE A COMISSAO DE

SANEAMENTO; 17/02 AS 14:00 HORAS, NA SECRETARIA DA

SAUDE A CAMARA TECNICA DE PLANEJAMENTO 18/02,

AS 14:00 HORAS, NA PREFEITURA DE SANTOS, A

COMISSAO ESPECIAL DE EDUCACAO AMBIENTAL NADA AIS

HAVENDO A TRATAR O SR. PRESIDENTE, AGRADECEU A

PAREDE TODOS DECLAROU ENCERRADOS TRABALHOS
SENCA E OS

AS 17:30 HORAS

DE SAO PAULO

PORTARIA GR-3113, DE 15-4-98

DISPOE SOBRE A CRIACAO DA COMISSAO

PERMANENTE DE BENS IMOBILIARIOS

O REITOR DA USP, CONSIDERANDO A NECESSIDADE

DE ESTABELECERA POLITICA DE DESTINACAO E

UTILIZACAO DOS BENS IMOBILIARIOS NAO LOCALIZADOS NA

CIDADE UNIVERSITARIA "ARMANDO DE SALLES OGERIA

(CUASO), PARA PRESERVACAO DE SEU PATRIMONIO,

BAIXA A SEGUINTE

PORTARIA:

ARRIGO 1*O - FICA CRIADA, JUNTO A COORDENADORIA DE

ADMINSTRACAO GERAL (CODAGE), COM SUPERVISAO DO

FUNDO DE CONSTRUCAO DA USP (FUNDUSP), A

COMMISSAO PERMANENTE DE BENS IMOBILIARIOS, COM A

INCUMBENCIA DE DEFINIR NORMAS DE DESTINACAO E UTILIZACAO

DOS PROPRIOS UNIVERSITARIOS NAO LOCALIZADOS NA

CUASO, BEM COMO DE ZELAR PELO SEU ATENDIMENTO

ARTIGO 2 -0 - A COMISSAO PERMANENTE TERA A

SEGUINTE COMPOSICAO:

UM DOCENTE DA FACULDADE DE ECONOMIA,

ADMINISTRACAO E CONTABILIDADE FEAPI UM DOCENTE DA FAC:

LDA-ME DE DIREITO (FD); UM MEMBRO DO

DEPARAMENTO DE SERVICOS ADMINISTRATIVOS DA CODAGE;

UM MEMBRO DO FUNDO DE CONSTRUCA0 DA USP

(FUNDUSP); UM MEMBRO DA PREFEITURA DO "CAMPUS" DA

CAPITAL DO ESTADO DE SAO PAULO (PCO); DOIS

MEMBROS DA CONSULRORIA JURIDICA DA REITORIA

PARAGRAFO UNICO - 0 REITOR DESIGNARA OS

MEMBROS DA COMISSAO, ESCOLHENDO DENTRE ELES O SEU

PRESIDENTE -

ARTIGO 322 - A COMISAO PERMANENTE DEVERA

APRESENTAR AO COORDENADOR DA CODAGE RELATORIOS

DE TRABALHO A CADA 6 MESES, DANDO CONTA DAS

ATIVIDADES REALIZADAS NO PERIODO E DAS PROPOSTAS PARA O

SEMESTRE SUBSEQUENTE

ARTIGO 422 - ESTA PORRARIA ENTRARA EM VIGOR NA

DATA DE SUA PUBLICACAO;

PORTARIA DO REITOR, DE 15-4-98

DESIGNANDO, NOS TERMOS DO ARTIGO 222 DA PORRARIA

GR 3113/98, OS MEMBROS A SEGUIR RELACIONADOS PARA

COMPOREM A COMISSAO PERMANENTE DE BENS

IMOBILIARIOS DE QUE TRATA A MENCIONADA PORTARIA GR:

DA FACULDADE DE ECONOMIA, ADMINISTRACAO E

CONTABILIDADE (FEA):

PROF. DR. ADALBERTO AMERICO FISCHMANN;

DA FACULDADE DE DIREITO IFI

PROF. DR. ANTONIO JUNQUEIRA DE AZEVEDO;

DO DEPARTAMENTO DE SERVICOS ADMINISTRATIVOS DA

CODAGE BEL. LUIZ CARLOS PINTO COSTA; DO

FUNDO DE CONSTRUCAO DA USP FUNDUSP BEL. RUY

DE CAMPOS PEREIRA DA SILVA,DA PREFEITURA DO

"CAMPUS" DA CAPITAL DO ESTADO DE SAO PAULO

PCO ENG'. MARIA DO CARMO FERREIRA DA

SILVA ROMAO; DA CONSULTADA JURIDICA DA REITORIA

DR. PASCHOAL JOSE DORSA E DRA SIMONE

BORELLI MARTINS DESIGNANDO, AINDA, NOS TERMOS

DO ARRIGO 222, PARAGRAFO UNICO, DA CITADA PORTARIA GR,

O PROF. DR. ANTONIO JUNQUEIRA DE AZEVEDO

COORDENADORIA DE

COMUNICACAO SOCIAL

COMUNICADO

EM CUMPRIMENTO AO ART. 822, PARAGRAFOS 1** E 22

DA PORTARIA GR 2981/96,ESCLARECEMOS QUE OS

PAGAMENTOS AOS FORNECEDORES ESTAO SENDO SENDO EFETU

ADOS ATRASO, DEVIDO PROBLEMAS TRAMITE DA 'COM A NO

DOCUMENTACAO FISCAL

PROCESSO: 98.1.108.56.0, FORNECEDOR: XEROX DO

BRASIL LTDA. PROCESSO: 98.1.107.56.4, FORNECEDOR:

XEROX DO BRASIL LTDA.

COMUNICADO

EM CUMPRIMENTO AO ARTIGO 82 PARAGRAFOS 1*O E 2**

DA PORRARIA GR 2981/96, ESCLARECEMOS QUE OS

PAGAMENTOS AOS FORNECEDORES ESTAO SENDO EFETUADOS

COM ATRASO, DEVIDO A PROBLEMAS NO TRAMITE DA

DOCUMENTACAO FISCALPROCESSO 98.1.107.56.4,

FORNECEDOR: XEROX DO BRASIL LTDA. PROCESSO: 98.1.108.56.0,

FORNECEDOR: XEROX DO BRASIL LTDA.

FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS

DESPACHOS DO DIRETOR DE 17-3-98.

TERMO DE RATIFICACAO

* RATIFCO O ATO DECLARATORIO DE DISPENSA DE

LICITACAO, DE ACORDO COM O ARRIGO 26 DA LEI 8666 DE

21/06/93 E PORRARIA GR 3010 DE 20.06.96, CONSTANTE

DO PROCESSO A SEGUIR MENCIONADO:

PROCESSO: 98.1.319.9.0

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAL

PERMANENTE

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS - USP

CONTRATADA: SUPERLAB INSTRUMENTACAO

ANALITICA LTDA.

PROCESSO: 98.1.345.9.0

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAIS

PERMANENTES

INTERESSADO FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS - USP

CONTRATADA HEWLETT PACKARD COMPANY

PROCESSO: 98.1.343.9.8

ASSUNTO AQUISICAO DE MATERIAIS

PERMANENTES

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS - USP

CONTRATADA: FOMA SCIENTIFIC, INC.

PROCESSO: 98.1.337.9.8

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAL

PERMANENTE

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS - USP

CONTRATADA ALDRICH CHEMICAL COMPANY

PROCESSO: 98.1.340.9.9

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAL DE CON

SUMO

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS - USP

- CONTRATADA SIGMA CHEMICAL COMPAN

PROCESSO: 98.1.339.9.0

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAL DE

PERMANENTE

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS USP
-

CONTRATADA: EDWARDS HIGH VACUUM

PROCESSO: 98.1.338.9.4

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAL DE

CONSUMO

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS - USP

CONTRATADA APPLIED BIOSYSTEMS

PROCESSO: 98.1.342.9.1

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAL DE

CONSUMO

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS - USP

CONTRATADA ALDRICH CHEMICAL COMPANY

PROCESSO: 98.1.344.9.4

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAL DE

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS - USP

CONTRATADA: LABTRADE, INC.

PROCESSO: 98.1.341.9.5

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAL_ DE

CONSUMO

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS - USP

CONTRATADA: SIGMA CHEMICAL COMPANY

PORTARIA GS115/98, DE 1-4-98

DISPOE SOBRE ELEICAO DE
A UM REPRESENTANTE

DISCENTE RESPECTIVO SUPLENTE JUNTO AE SEU

CONGREGACAO CONSELHOS DOS DEPARTA
E AOS

MENTOS DE "ALIMENTOS E NUTRICAO

EXPERIMENTAL", DE "ANALISES CINICAS TOXICOLOGIA

CAS" DE "TECNOLOGIABIOQUIMICOM

CAUTICA DA FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS DA USP

O DIRETOR DA FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO, TENDO EM VISTA A

LEGISLACAO VIGENTE (ESTATUTO DA USP - INCISO VIII DO

ARRIGO 45, INCISO VI DO ARRIGO 54, BEM COMO AS

DISPOSICOES DO REGIMENTO GERAL DA USP), RESOLVE:

ARTIGO 1O - A ELEICAO DE UM REPRESENTANTE

DISCENTE E RESPECIVO SUPLENTE JUNTO A CONGREGACAO E

CONSELHOS DOS DEPARTAMENTOS DE "ALIMENTOSAOS E

NUTRICAO EXPERIMENTAL", DE "ANALISES CINICAS E

TOXICOLOGICAS" E DE "TECNOLOGIA

BIOQUIMICO-FARMACEUTICA DA FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS DA USP FCF-USP REALIZAR-SE A NO DIA 6 DE

MAIO DE 1998, DAS 9:00 AS 21:00 HORAS, NA SECAO DE

ALUNOS DO PREDIO DA ADMINISTRACAO DA FACULDADE,

SITO A AV. PROF. LINEU PRESTES, 580, TERREO, CIDADE

UNIVERSITARIA "ARMANDO DE SALLES OLIVEIRA".

ARTIGO 2 -0 - PODERAO VOTAR OS ALUNOS

REGULARMENTE MATRICULADOS EM CURSO DE GRADUACAO QUE

ESTEJAM CURSANDO, PELO MENOS, UMA DISCIPLINAS

MINISTRADA SOB A RESPONSABILIDADE DO RESPECTIVO

COLEGIADO

ARRIGO 32 SAO ELEGIVEIS ALUNOS DE
GRADUO

-

ACAO REGULARMENTE MATRICULADOS NESTA FACULDADE E

QUE TENHAM COMPLETADO, NO MINIMO, UM TOTAL DE 12

(DOZE) CREDITOS NO CONJUNTO DOS DOIS SEMESTRES

IMEDIATAMENTE ANTERIORES

* 10PARA OS ALUNOS INGRESSANTES, MATRICULADOS
-

11 21 SEMESTRE DE NAO SERAONO OU NO UM CURSO,

EXIGIDOS REQUISITOS REFERIDOS "CAPUT" DESTE
OS NO

ARTIGO

* 2 -0 EM QUALQUER CANDIDATOS A
- CASO, OS

REPRESENTACAO DEVERAO ESTAR MATRICULADOS DISCIPLINAS
EM

DE GRADUACAO DIGAM RESPEITO AMBITO DOQUE AO

RESPECTIVO COLEGIADO

ARTIGO 4* SAO INELBE GAIVEIS OS ALUNOS QUE

-

PERTENCAM AO CORPO DOCENTE DA UNIVERSIDADE

ARRIGO 5-2 O REGISTRO DAS CANDIDATURAS,

INDIVID

UALMENTE OU EM CHAPA, SERA FEITO NA ASSISTENCIA

ACADEMICA, MEDIANTE REQUERIMENTO DIRETOR DAAO

FCF-USP, DE 13 A 24/04/98, ATE AS 17:00 HORAS

PARAGRAFO UNICO OS CANDIDATOS DEVERAO

-

REQUERIMENTO ATESTADO COMPROBATORIOANEXARDOAO

ATENDIMENTO DAS EXIGENCIAS CONTIDAS ARRIGO 31.NO ATRAVES DE

ARRIGO 6 *A ELEICAO SERA REALIZADA

-

CEDULA IDEVIDAMENTE RUBRICADA PELO

PRESIDENTE DA MESA ELEITORAL

* 12 ANTES DE VOTAR, O ELEITOR DEVERA ASSINAR A
-

LISTA DE PRESENCA

* 22 NAO SERA PERMITIDO O VOTO POR PROCURACAO
-

ARRIGO 72 SERA GARANTIDO SIGILO DO VOTO
O E A

-

INVIOLABILIDADE DA URNA

ARTIGO 8* A ELEICAO SERAPROCEDIDA POR UM PRO
-

FESSOR DA FACULDADE, PODERA AUXILIADOQUE SER POR

MEMBROS DO CORPO DOCENTE E/OU ADMINISTRATIVO,

INDICADOS PELO DIRETOR DA FCF-USP

- ARTIGO 9 *A ASSISTENCIA ACADEMICA
PROVIDEN

CIARA, HABIL, TODO MATERIAL NECESSARIO AEM TEMPO O

REALIZACAO DO PLEITO .

ARRIGO 10 O PROCESSO ELEITORAL REALIZAR-SE-A

MEDIANTE OBSERVANCIA- DAS SEGUINTES CONDICOES:A

1 REGISTRO PREVIO DOS CANDIDATOS NA FORMA

ESTABELECIDA NO ARTIGO 51;

II IDENTIFICACAO DE CADA VOTANTE NO ATO DA

ASSINATURA NA LISTA DE PRESENCA FORNECIDA PELA

ASSISTENCIA ACADEMICA;

III APURACAO IMEDIATA DO PLEITO APOS TERMINOO

DA VOTACAO, PELA PROPRIA MESA RECEPTORA;

IV SERA CONSIDERADO ELEITO O ALUNO MAIS

VOTADO FIGURANDO SUPLENTE TENHA OBTIDO,COMO O QUE A

SEGUIR, MAIOR NUMERO DE VOTOS;

V OCORRENDOO SERAO OBEDECIDOS,EMPATE,

SUCESSIVAMENTE, SEGUINTES CRITERIOS:OS

A) MAIOR DE MATRICULA USP;O TEMPO NA

B) ALUNO MAIS IDOSOO

VI PROCLAMACAO DO RESULTADO GERAL DA ELEICAO

,ELO PRESIDENTE DO ELEITORALPROCESSO

* 1-0 - ACOMPANHARA CADA URNA UMA PLANILHA DE

APURACAO DO PLEITO, ASSINADA PELO PRESIDENTE DA

MESA RECEPTORA E MESARIOS, NA QUAL CONSTARAO

TODOS OS DETALHES PERINENTES A ELEICAO

* 2* - ENCERRADOS OS TRABALHOS ELEITORAIS, TODO O

MATERIAL SERA ENCAMINHADO A ASSISTENCIA

ACADEMICA, QUE O CONSERVARA PELO PRAZO DE TRINTA DIAS

ARRIGO 11 NO DE TRES DIAS UTEIS APOS

- PRAZO A

PROCLAMACAO DOS ELEITOS, PODERA SER IMPETRADO

RECURSO SOBRE O RESULTADO DA ELEICAO, DIRIGIDOS AO

DIRETOR DA FCF-USP

* 1** O RECURSO REFERIDO NESTE ARTIGO SERA
- ACADEMICA DA FCF-USP

RPOCESSADO NA ASSISTENCIA

E NAO PRODUZIRA EFEITO SUSPENSIVO

* 2 OO RECURSO A QUE SE REFERE ESTE ARTIGO SERA

DECIDIDO PELO DIRETOR DA FCF-USP NO PRAZO MAXIMO

DE CINCO DIAS, CONTADOS DA DATA DE SUA IMPETRACAO

ARRIGO 12 OS CASOS OMISSOS NESTA PORRARIA

-

SERAO RESOLVIDOS, DE PLANO, PELO DIRETOR DA

FCFUSP

ARRIGO 13 - ESTA PORRARIA ENTRARA EM VIGOR NA

DATA DE SUA PUBLICACAO, REVOGADAS AS DISPOSICOES

EM CONTRARIO .

COMUNICADO

CONCURSO PARA PROVIMENTO DE CARGO DE

PROFESSOR TITULAR JUNTO AO DEPARAMENTO DE TECNOLOGIA

BIOQUIMICO-FARMACEUTICA DA FACULDADE DE CIENCIAS


